

AD 2019 Januar - Mat 3,7-12 angedacht

Ist die Umkehr ernst?



© Bild "Maske" Harro Preiss

Zu Christen, die sich nach Gott sehnen,
die zwar getauft,
aber nicht von Neuem geboren sind,
sagt Johannes:

„Ihr Schlangenbrut!

Wer hat euch auf den Gedanken gebracht,
dass ihr dem Gericht Gottes entgeht?

Lasst an euren Taten sehen,
dass es euch mit der Umkehr ernst ist.

Die Axt ist schon an die Wurzel der Bäume gelegt:
jeder Baum, der keine guten Früchte bringt,
wird umgehauen und ins Feuer geworfen.

Jesus wird euch nicht mit Wasser, sondern mit dem
Heiligen Geist und mit Feuer taufen.

Dabei verbrennt die Streu,
der Weizen aber wird bewahrt zum ewigen Leben.“